

Frühjahrsworkshop (Text: Dr. Hans Jeitler, Fotos: Willi Prager, Video: Karl Brunnhuber)
Schicklberg ist mittlerweile ein Begriff und zum fixen Programmpunkt im Gestaltungsplan sowohl der Oberösterreicher wie auch der Niederösterreicher geworden.

Am 10. und 11. April war es wieder soweit. Gezählte 28 Damen und Herren sind pünktlich angereist, im Gepäck mit dabei jede Menge an Rohmaterial. Dann wurde eifrig gefräst, gedrahtet, geschnitten und reichlich diskutiert. Kleine Schnapsrunden zwischendurch sorgten für eine Auffrischung des Geistes und ermöglichten einen gelassenen Umgang mit der Materie. Aus viel versprechendem Ausgangsmaterial wurden durchwegs Bäumchen gestaltet, die sich sehen lassen konnten.

Das Wetter war nicht gerade dazu angetan, uns in Hochstimmung zu versetzen. Die mitgereisten Fans und einige „Gestalter“ suchten daher Wärme und Geborgenheit in Sauna, Dampfbad und Swimmingpool. Die Kegelbahn stand uns leider zu den zugesagten Zeiten nicht zur Verfügung, woran ein Ländermatch zwischen denen ob der Enns und jenen unter derselben scheiterte. Dies wollten ein paar kampfberedte Recken nicht so recht wahrhaben und verweilten bis knapp vor Sonnenaufgang in der Arena.

Insgesamt war das Wochenende ein sehr schönes Erlebnis, begleitet von sehr guten gestalterischen Resultaten.

Fortsetzung wünschenswert !



